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ATA DA QUADRAGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DO CENTRO 1 

DE CIÊNCIAS SOCIAIS APLICADAS DA UNIVERSIDADE FEDERAL DO CARIRI (UFCA). 2 

Aos 10 (DEZ) dias do mês de agosto do ano de 2021 (dois mil e vinte e um) às 3 

14h10min, em vídeo conferência, por meio da plataforma Google Meet, reuniram-se 4 

sob a presidência do Professor Mateus Ferreira (presidente do Conselho) os 5 

membros: Alexandre Araújo Cavalcante Soares (coordenador do curso de 6 

Administração), Geovani de Oliveira Tavares (Coordenador do curso de Administração 7 

Pública), Francisco Raniere Moreira da Silva (representante docente titular do curso 8 

de Administração Pública), João Adolfo Ribeiro Bandeira (representante docente 9 

suplente do curso de Administração), Hugo Azevedo Rangel de Moraes (vice-10 

coordenador do curso de Ciências Contábeis), Carla Façanha de Brito (coordenadora 11 

do Mestrado em Biblioteconomia), Fernanda Bastos Teixeira (representante titular 12 

discente), Raimundo Dalmir Luiz de Souza (representante suplente  discente) Ricardo 13 

Aladim Monteiro (representante docente titular do curso de Ciências Contábeis), 14 

Paulo Robertson de Sousa (representante titular discente), Paulo Henrique de Souza 15 

Brandão (representante titular dos servidores técnico-administrativos) Sérgio 16 

Henrique de Oliveira Lima (representante docente titular do curso de Administração),  17 

Sandra Ribeiro Maia (representante suplente dos servidores técnico-administrativos). 18 

Havendo quórum e, dando início à sessão, o Presidente cumprimentou a todos e, em 19 

seguida, passou ao primeiro assunto. 01. Expedientes: 1.1. Inclusão de pauta. Não 20 

houve. 1.2. Exclusão de matéria na ordem do dia. Não houve. 1.3. Justificativa de 21 

ausência de conselheiro. Os docentes: Wendell de Freitas e Elieny do Nascimento 22 

justificaram ausência. 1.4. Aprovação da ata da 48ª reunião ordinária do Conselho 23 

do CCSA. A ata da 48ª reunião ordinária do Conselho, realizada no dia 06 (seis) de 24 

julho de 2021 (dois mil e vinte e um) a qual foi encaminhada para os endereços 25 

eletrônicos dos membros para apreciação prévia, no dia 02 (dois) de agosto de 2021 26 

(dois mil e vinte e um), foi posta em votação e aprovada com apenas uma abstenção 27 

do prof. Sérgio Henrique. 02. Ordem do dia. 2.1. Homologação da declaração Ad 28 

Referendum que aprova o organograma do CCSA. Referida declaração dispõe em seu 29 

Art. 1º “Aprovado Ad Referendum do Conselho do Centro de Ciências Sociais 30 
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Aplicadas o novo organograma do CCSA, o qual será anexado ao Regimento Interno 31 

do CCSA, objeto do processo de nº 23507.001886/2021-51”, sendo homologada sem 32 

alterações. 2.2. Deliberação do pedido de autorização para a realização do projeto: 33 

ESTUDO APLICADO PARA FINS DE REVISÃO DO PLANO DIRETOR MUNICIPAL DE 34 

BARBALHA-Ce (PDM BARBALHA. Com a palavra prof. Raniere observou que alguns 35 

Municípios da região estavam mantendo contato com o curso de Administração 36 

Pública com o objetivo de realizarem uma revisão no plano diretor municipal. Em 37 

seguida, apresentou o projeto em questão, explicando a metodologia, suas etapas, 38 

cronograma dos trabalhos e os produtos que serão entregues. Ressaltou ainda a 39 

participação de 03 núcleo de pesquisa vinculados ao curso de Administração Pública, 40 

a saber: LAURBS, LACITE, LEVIS. Sanada as ponderações, foi posto em votação e 41 

aprovado com apenas uma abstenção do Francisco Raniere por fazer parte do 42 

respectivo projeto. Comunicado dos membros e da presidência. Prof. Mateus 43 

comunicou que foi enviado um e-mail para os cursos de graduação vinculados ao 44 

CCSA, solicitando a indicação das necessidades de novos espaços ou reformas no 45 

BLOCO M. O prazo estabelecido para envio das demandas para a direção seria até o 46 

dia 01.09.2021. Ressaltou também que as demandas indicadas seriam pautadas, neste 47 

conselho, na próxima reunião prevista para ocorrer em 08.09.2021. Informou ainda 48 

acerca da chegada dos novos docentes ao CCSA: prof. Francisco Germano, da área de 49 

Economia, em decorrência do concurso realizado para a vaga da profa Virgínia que foi 50 

redistribuída. Prof. Mário Cesar do curso de Ciência Contábeis, por motivo de vacância 51 

do prof. Danival. Para o concurso realizado na área de Gestão de Pessoas, a candidata 52 

aprovada foi Jesuina Maria Pereira Ferreira, a qual já seria contratada para iniciar suas 53 

atividades em setembro do corrente ano.  Com relação ao pedido de redistribuição do 54 

prof. Alandey e da docente Milanya Ribeiro, prof. Mateus informou que os processos 55 

estavam tramitando junto as instituições envolvidas. Prof. Geovani comunicou que 56 

estavam trabalhando no sentido de elaborar um manual resumido com as 57 

informações básicas da graduação, com o objetivo de ampliar a comunicação com os 58 

alunos do curso de Administração Pública. Observou ainda que este trabalho fosse 59 

desenvolvido de forma conjunta com as demais coordenações dos cursos de 60 
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graduação para facilitar, deixar mais acessível as informações acerca dos 61 

regulamentos dos cursos. Houve concordância por parte dos membros, na elaboração 62 

do manual proposto. Para esta finalidade, foi sugerido ainda o envolvimento das 63 

demais Unidades Acadêmicas e dos centros acadêmicos nas discussões e elaboração 64 

da proposta do manual. Inclusive, os alunos poderiam relatar suas maiores 65 

dificuldades em obter informações, bem como apontar sugestões de melhorias.  Em 66 

seguida, o servidor Paulo Henrique informou que estava cursando o Mestrado no 67 

PPGB/UFCA. Portanto, o trabalho de pesquisa que ele estava desenvolvendo era 68 

neste sentido, criar um manual de forma resumida, mas com as informações que os 69 

alunos precisavam saber no decorrer de cada semestre. O Paulo destacou ainda que 70 

percebia que os regulamentos, a disponibilidade no site da UFCA não era de fácil 71 

acesso, e os alunos ficavam perdidos do decorrer do curso. Prof. Hugo lembrou que a 72 

eleição para o conselho de curadores da UFCA começaria no dia 12/08/2021. Nada 73 

mais havendo a tratar, o presidente agradeceu a presença de todos e deu por 74 

encerrada a reunião, às 15h40min, que para constar, eu, Sandra Ribeiro Maia, 75 

Secretária do Centro de Ciências Sociais Aplicadas lavrei a presente ata que, depois de 76 

aprovada, será assinada por mim e pela presidência.  77 

 78 

Mateus Ferreira 79 

 80 

Sandra Ribeiro Maia               81 


